

**Matrik Gender Analysis Pathway (GAP)
Tahun 2020**

PD : DINAS KOMINUKASI DAN INFORMATIKA

Langkah 1	Langkah 2	Langkah 3	Langkah 4	Langkah 5	Langkah 6	Langkah 7	Langkah 8	Langkah 9
Nama Kebijakan/ Program/ Kegiatan	Data Pembuka Wawasan	Isu Gender			Kebijakan dan Rencana Kedepan		Pengukuran Hasil	
		Faktor Kesenjangan	Sebab Kesenjangan Internal	Sebab Kesenjangan Eksternal	Reformulasi Tujuan	Rencana Aksi	Basis Data	Indikator Kinerja
Program:	Dengan semakin maraknya pembangunan infrastruktur komunikasi saat ini khususnya di wilayah Kabupaten Malang yang tersebar pada 33 Kecamatan baik pembangunan yang dilakukan oleh pihak Pemerintah maupun pihak swasta, maka Pemerintah Kabupaten Malang memandang perlu untuk melakukan sosialisasi dan Pembinaan bagi pengguna fasilitas komunikasi (spektrum frekuensi) yang semakin banyak dan terus bertambah di masyarakat dan pengelola usaha setiap tahunnya guna mendukung program dan kegiatan pemerintah	Masyarakat / pendengar perlu mendapat informasi tentang gender	1. Waktu luang bagi laki-laki lebih banyak dibanding perempuan sehingga akses perempuan menjadi sangat rendah dibanding laki-laki dalam mendapatkan informasi baik melalui radio kanjuruhan.	1. Adanya paradigma bahwa laki-laki memiliki mental yang lebih bagus daripada perempuan dalam mengakses menerima informasi	1. Tertibnya penggunaan spektrum frekuensi radio dan televisi di wilayah Pemerintah Kabupaten Malang;	Kegiatan 1		
1. Pemberdayaan, pengembangan, pembinaan dan penyebarluasan informasi					2. Tertib administrasi tentang kegiatan perizinan.	Sosialisasi Izin Penggunaan Spektrum Frekuensi Radio di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Malang Tahun 2020	1. Jumlah narasumber yang memberikan sosialisasi terdiri dari 2 orang yaitu: (1) Balai Monitoring kelas 1 Surabaya, (2) Komisi Penyiaran Indonesia Daerah (KPID) Provinsi Jatim.	1. Tersebarluaskannya informasi pembangunan daerah yang tersampaikan kepada masyarakat melalui media elektronik.
Kegiatan:	1. Sosialisasi Izin Penggunaan Spektrum Frekuensi Radio di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Malang Tahun 2020					Masukan Rp. 21.810.000	2. Sosialisasi Izin Penggunaan Spektrum Frekuensi Radio di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Malang Tahun 2020 diikuti oleh 140 orang peserta dari organisasi ORARI, RAPI, Radio Komunitas dan LPPL Radio Kanjuruhan. Peserta terdiri dari 120 orang laki-laki dan 20 orang perempuan.	

1.	Penyebarluasan Informasi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah	Sosialisasi Izin Penggunaan Spektrum Frekuensi Radio di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Malang Tahun 2020 diikuti oleh 140 orang peserta dari organisasi ORARI, RAPI, Radio Komunitas dan LPPL Radio Kanjuruhan. Peserta terdiri dari 120 orang laki-laki dan 20 orang perempuan.					Keluaran	Tertibnya administrasi perizinan tentang penggunaan spektrum frekuensi radio dan televisi di wilayah Pemerintah Kabupaten Malang		
	Tujuan:						Hasil	Cakupan informasi penyelenggaraan pemerintah daerah yang tersampaikan		
1.	Menyebarkan Informasi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah yang transparan dan terarah baik melalui media cetak dan media elektronik kepada masyarakat.									

Malang, Juli 2021
**Pt. KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KABUPATEN MALANG**

ANISWATY AZIZ, SE., M. Si
Pembina Tk. I
NIP. 19680701 199803 2 007